



**PROYECTO DE DECLARACIÓN**  
**LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS**

**DECLARA**

De interés legislativo los quinientos (500) programas de “A PURA VERDAD” transmitido por Radio Fm Líder 103.5MHZ, de la localidad de Ibicuy, Departamento Islas de Ibicuy.

**AUTOR: ERICA VILMA VAZQUEZ**

**COAUTORES:** ARANDA, Lenico; GALLAY, Silvio Martín; LENA, Gabriela; ROMERO, María Elena; STREITENBERGER, Carolina; TABORDA, Noelia.

**BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS**

**FUNDAMENTOS**

**Honorable Cámara:**



El presente proyecto tiene por objeto reconocer y destacar la labor desarrollada por el programa radial "A PURA VERDAD", emitido por Radio FM Líder 103.5 MHz de la ciudad de Ibicuy, Departamento Islas del Ibicuy, que el 30 de septiembre celebró 500 programas ininterrumpidos al aire.

Conducido por Marcelo Roberto Sánchez y Jorge Manuel Iman, el programa inició su emisión en el año 2019, consolidándose como un espacio de comunicación plural, participativo y comprometido con la comunidad. A lo largo de su trayectoria, "A Pura Verdad" se ha transformado en un medio de referencia para los habitantes del departamento Islas, brindando información veraz, actualizada y accesible a cada rincón del territorio, incluso en zonas rurales e isleñas donde el acceso a los medios resulta limitado.

Durante la pandemia, sus conductores supieron sostener la continuidad del programa adaptándose a las circunstancias, transmitiendo desde sus hogares para no interrumpir la comunicación con la audiencia. En ese contexto crítico, su labor fue esencial como nexo entre las autoridades y la población, difundiendo información sanitaria y gubernamental, canalizando inquietudes y facilitando la llegada de asistencia a quienes más lo necesitaban.

Con el paso del tiempo, "A Pura Verdad" ha crecido en calidad técnica, audiencia y alcance informativo, convirtiéndose en un espacio de diálogo



democrático y de pluralidad de voces. Su propuesta se nutre de la participación de funcionarios, legisladores, representantes institucionales y referentes sociales, así como de artistas, deportistas, docentes y trabajadores que encuentran en el programa un lugar para expresar sus realidades y aportar a la construcción colectiva del conocimiento.

El compromiso social de sus realizadores se refleja también en la difusión constante de actividades culturales, deportivas y solidarias, así como en el acompañamiento de las instituciones locales, las entidades no gubernamentales y las personas que requieren visibilidad o asistencia de la comunidad. Asimismo, el programa mantiene una colaboración permanente con organismos provinciales y nacionales, replicando comunicados oficiales y de interés público provenientes de la Secretaría de Comunicación y Prensa del Gobierno de Entre Ríos, la Cámara de Diputados, PAMI, ANSES, el Hospital Local y diversas entidades del bien común.

“A Pura Verdad” representa un ejemplo de periodismo local comprometido, que fomenta la participación ciudadana, la transparencia informativa y el fortalecimiento de los lazos sociales. En una región donde los medios son escasos, su presencia constante y su apertura al diálogo lo convierten en una herramienta fundamental para garantizar el derecho a la información y para visibilizar la realidad del Departamento Islas del Ibicuy y de toda la provincia de Entre Ríos.



Por todo lo expuesto, corresponde reconocer la trayectoria, el compromiso y la valiosa contribución del programa "A Pura Verdad", que con profesionalismo y dedicación ha sabido construir un espacio de comunicación genuina, nacido de la gente y para la gente.